
Alajuela, 16 de marzo del 2024 

Informe de Presidencia 

Nosotros como Junta Directiva nos complace su asistencia a esta Asamblea Ordinaria y 

Extraordinaria.  

La Asamblea Ordinaria tiene como fin brindar información de carácter económico, de 

fiscalía y de los trabajos que se realizan en el transcurso del año en la Asada. 

La Asamblea Extraordinaria tendrá un único punto, la elección de los puestos de tesorería 

y vicepresidencia. 

En el transcurso del año 2023 mantuvimos en buen funcionamiento el acueducto y se 

realizó lo siguiente: 

1-Se pintó por dentro y fuera toda el área donde se encuentra el pozo. 

2-Se pintaron los 2 tanques de almacenamiento de agua, con el fin de evitar la corrosión y 

mantenerlos en un excelente estado.  

3-Colocación de un dispositivo en el panel de control y una boya más, que nos informa 

cuando la bomba deja de funcionar.  

4-Por deterioro de la anterior, se colocó una nueva antena a la cámara del pozo y se 

configuró. 

5-Se compró y se llevó a cabo la implementación en el panel de un Horimetro, que nos 

permitirá saber la cantidad de horas uso de la bomba.  

6-Se realizaron también trabajos que tienen que ver con el mantenimiento general del 

acueducto. 

9-Se realizan los exámenes físico químicos (N1, N2, N3) cada año y los bacteriológicos 

cada 6 meses al agua, como pide la ley, los cuales han demostrado estar dentro de los 

parámetros permitidos para consumo de agua potable.  

10-Se realizan mediciones diarias del nivel de cloro, pH, turbidez y temperatura, con el fin 

de asegurar que estén dentro del rango permisible.  

11-Se les da mantenimiento a las áreas verdes alrededor de los tanques y el pozo.  

12-Cada 6 meses el ingeniero viene a revisar el panel de control, estado de cables, 

amperaje, voltaje y a realizar el aforo (litros por segundo), medición estática y dinámica, 

libras de presión, estado general del pozo y la bomba.  

13-Se realiza el cambio de medidores mayores a 4000m3, como pide la ley.  

Gracias a Dios, a nuestros colaboradores, Junta Directiva y a ustedes por brindarnos su 

apoyo y confianza, es que hemos logrado mantener y seguir construyendo una Asada 

sólida y financieramente estable para el beneficio de toda la comunidad.  

Recordar siempre cuidar, proteger y ahorrar este líquido tan preciado eh indispensable 

para la vida.  

Saludos y bendiciones…                      

Atentamente: Jeimmy Jiménez Núñez  


